
様式３  

会   議   録 
 

 □全部記録  ■要点記録 

１ 会 議 名  平成２７年度第１回 安富地域審議会  

２ 開催日時  平成２７年６月３日（水曜日） 午後３時～午後５時 

３ 開催場所  安富自治福祉会館 １階 第１第２会議室 

４ 出席者名 

・安富地域審議会委員  広岡 一紀、古井 重次郎、有末 弘司、 

池田 ひさ子、上田 智恵美、大前 善信、 

北村  正和、桑田 千代美、嵯峨山 優子、 

進藤   保、末元 純雄、中谷 智子、中塚 泉、 

春名 哲夫 

以上１４名（会長及び副会長を除き５０音順。敬称略） 

・オブザーバー     川西 忠信 議員 

・本庁         舟引総務部長 

    （地域調整課） 則政課長、澤部係長、増田係長 

・事務局（安富事務所） 水野所長、大前副所長、志水課長補佐、森下主任 

５ 傍聴の可否及び傍聴人数  傍聴可（１０人） 傍聴人数（０人） 

６ 議題又は案件及び結論等 

１ 地域審議会のスケジュール等について 

２ 新市建設計画関係予算等について 

３ 平成２６年度答申に係る市の取り組みについて 

４ 平成２７年度答申に向けての審議について 

７ 会議の全部内容又は進行記録 

  詳細については別紙参照 

 

 

地域審議会委員署名              

 

地域審議会委員署名              
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司会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

総務部長 

 

 

 

 

 

司会 

 

 

会長 

 

 

（開会宣言） 

・ ただ今から、平成２７年度第１回安富地域審議会を開催

いたします。 

 

（報告事項） 

・ 欠席委員の報告（梅田委員） 

・ 地域在住の川西議員にオブザーバーとして出席頂いてい

る。 

 

（配付資料の確認） 

・ ①次第 

・ ②委員名簿 

・ ③配席表 

・ ④資料１ 地域審議会のスケジュールについて 

・ ⑤資料２-１ 平成２７年度新市建設計画関係予算 

・ ⑥資料２-２ 新市建設計画 具体的事業素案等の状況 

・ ⑦資料３ 安富地域審議会答申書（H26.11.19.付） 

・ ⑧資料４ 平成２６年度安富地域審議会答申に係る市

の取り組みについて 

 

（会長挨拶） 

・ 今年も一年ご協力をお願いしたい。 

 

（総務部長挨拶） 

・ 新市建設計画の期間延長については、５年間の延長が決

まった。 

  合併１０年目を迎え、地域審議会も最後の年となるが、

十分ご審議いただき、市長へ答申をしていただきたい。 

 

（議長の確認） 

・ 規定により会長が議長を務める。 

 

（定足数の確認）  

・ 会議の開催には、規定により半数以上の委員の出席が必

要  

・ 委員１５名中１４名が出席のため会議は成立  
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事務局 

 

 

 

会長 

 

 

会長 

 

地域調整課 

 

副会長 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 （会議録署名人の指名）  

・ 会議録署名人は、規定により大前委員と上田委員を指名。 

   

（地域審議会のスケジュールについて） 

・ 今後、随時審議し、８月に答申項目及び概要の中間とり

まとめ、１０月を目処に平成２７年度答申書の取りまと

め、１１月に市長への答申を予定。 

 

・ 原案どおりで進める。 

 

（新市建設計画関係予算等について） 

・ 地域調整課より、説明をお願いしたい。 

 

・ 配付資料に基づき説明 

 

・ 新市建設計画の具体的事業について、５年延長されたが

少しでも早く事業の完了をしていただきたい。 

 

・ 中学校改修工事の工期はいつまでか。 

 

・ 確認して次回報告する。 

 

・ 学校の体育館以外で、安富地域に吊天井の施設はあるか。

もしあれば対策は取られているか。 

 

・ 確認して次回報告する。 

 

・ 道の駅整備事業について、具体的事業素案にはあがって

いる。その他の事業でも、事業化されていないものが出て

くれば、市だけで決めるのではなく、地元に説明してもら

いたい。 

 

・ 道の駅は合併当初の審議会で何度か議論された。 

 

・ 道の駅は、当初は議論されたこともあるようだが、その 

後地元からの要望も特になく、現状では具体的な事業化に
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会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

至っていないところである。 

 

・ 具体的事業素案に項目があったということでよいので

は。 

・ 具体的事業素案にはないが、答申としてあげたもので、

事業化したものの一覧表を今年中でよいので、作成してい

ただきたい。 

・ 中学校改修工事に関連して、工事の騒音で授業に支障が

あったという話を聞いている。確認をして、少しでも配慮

をしていただきたい。 

 

（平成２６年度答申に係る市の取り組みについて） 

・ 事務局より、説明をお願いしたい。 

 

・ 配付資料に基づき説明 

 

・ 三幡橋西詰付近の交差点改良について、調査に入るのか

どうなのか。 

 

・ 現時点では具体的な調査の予定は決まっていない。地元

の要望、関係者の理解、協力がほしいということではない

か。 

 

・ 県道三木宍粟線の四辻から三森の区間について、小学校

の通学路ではないから整備の予定はないとのことである

が、中学校や高校の通学路の指定というものはあるのか。

あるなら、そのような方法も考えていただきたい。 

 

・ 歩道のため、徒歩通学の小学校の通学路から優先という

こと。 

  引き続き地域審議会からの強い要望があるということ

は、担当課へ伝える。 

 

・ 空き家対策につて、調査を行うということであるが、い

つ頃の予定か。 

・ ２７年度に対策の策定、調査に入ると聞いている。 
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委員 

 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

地域調整課 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

・ 兵庫県の「揖保川水系の河川整備計画」を策定するため

の懇談会において、地元の意見が反映されるよう、意見を

述べていきたいとの回答だが、どのように地元の意見を把

握するつもりか。 

 

・ 確認して次回報告する。 

 

・ 地域のシンボルであるあじさいの整備をもう少し行って

ほしい。 

・ 草の種類にあわせた除草処理を。 

・ 町内の見えるところにあじさいの植栽をしてほしい。 

 

・ 中国道の法面については、年２回の手入れを行っている

が、予算的に厳しいものがある。 

 

・ 専門部局の指導を受けて、適切な除草処理を研究してほ

しい。 

 

・ 旧町の頃のような担当もなく、現状の管理も厳しい状況

で、新たに植栽をすることは難しい。地域が主体でしてい

ただくという方法も考えていただきたい。 

 

・ 国道昇格に関連して、回答の中に「国道路線の指定」は、

一番新しいもので平成４年とあるが、本当か。 

 

・ 確認して次回報告する。 

 

・ 公民館の安富自治福祉会館への移転について現公民館で

ある、旧青年の家はどうなるのか。また、移転後の公民館

の利用について、住民に広く周知して、皆が使いやすいよ

うにしてほしい。 

 

・ 現安富公民館は、２８年度以降に建物撤去の予定。 

  丁寧な周知啓発をするようにという意見があったこと、

担当課へ伝える。 
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副会長 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

会長 

 

川西議員 

 

 

 

・ 工場誘致の関係について、具体的な回答をいただきたい。 

 

・ 安富地域でも何件かの取り組みはあるとのことだが、実

績等について、安富地域の案件については、公表しないと

聞いている。 

 

・ 国道２９号線の歩道整備事業について、自転車は通行で

きるのか。 

 

・ 市から国への要望では、自歩道としてあげている。 

 

・ こども園の開設について、地元住民の声を聞いて、可能

ならば、オープンな皆が集える空間としてほしい。 

 

 

（平成２７年度答申に向けての審議） 

・ 委員の皆様から頂戴したご意見を基に８月下旬には中間

とりまとめを行い、１０月中旬には平成２７年度の答申と

してまとめたい。 

 

・ 次回審議会より、本年度の答申に向けての審議を行う予

定であり、６月１８日までに委員の皆様のご意見を書面で

頂戴したい。 

 

（その他） 

・ 事務局より報告していただく。 

 

・ 地域づくり推進協議会について説明 

・ 安富事務所改修工事について説明 

 

・ オブザーバーとして出席頂いている川西議員に一言お願

いしたい。 

・ １０年目を迎える地域審議会で、今回も非常に熱心な議

論をしていただいた。地域の皆様とともに知恵と汗を出し

て、住み心地のよい地域づくりを頑張っていきたい。 
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会長 

 

 

司会 

・ 会の運営を事務局にお返しします。 

 

（閉会） 

・ 会長、委員の皆様長時間ありがとうございました。 

・ 次回の開催日程については、会長及び副会長と協議の上、

決定次第委員の皆様にご案内いたしますので宜しくお願

いします。本日は、ありがとうございました。 

 


